
Herr Fischer: 

Herr Fischer erkundigt sich, ob in Meckenheim, im Teilbereich der 
Heerstraße/Arndtstraße, Messungen zur Feinstaubbelastung vorliegen. Seiner 

Meinung nach liege eine erhöhte Belastung vor. Er möchte wissen, ob der 

Verwaltung die Situation bekannt ist.  

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Stadtverwaltung kann bestätigen, dass aktuell vermehrt Kaminöfen angeschafft 
werden. Die Installation der Öfen sei jedoch über den 

Bezirksschornsteinfegermeister zu genehmigen, welcher die Abgasmessungen 

durchführt und als erster Ansprechpartner dienen sollte. Feinstaubmessungen durch 

die Stadt Meckenheim liegen nicht vor. 

 


